



Kuchem Konferenz Technik

Event-Technik | *Event technology*

Seit 35 Jahren ist Kuchem Ihr kompetenter Partner für Tagungs- und Veranstaltungstechnik im In- und Ausland. Mit Firmensitzen in Bonn, Köln und Berlin überzeugen wir als erfolgreicher Anbieter bei Vermietung, Verkauf und Installation professioneller Medientechnik.

Since 35 years Kuchem is your competent partner for conference and event technology both in Germany and abroad. With offices in Bonn, Cologne and Berlin we stand out as a successful provider for rentals, sales and installations of professional media technology.

Ihr Ansprechpartner | *your contact*

Kuchem Konferenz Technik
Sven Scheffler
Tel.: +49 2223 299617
s.scheffler@kuchem.com



Dienstleistungen für Konferenz- und Veranstaltungstechnik – modernste Technik, langjährige Erfahrung!

Services related to conference and event – state-of-the-art technology, many years of experience.

Tel.: +49 2223 29960
www.kuchem.com



lights&lyriks Lürick Veranstaltungstechnik GmbH

Als Fachfirma und Meisterbetrieb für Veranstaltungstechnik, Beschallung, Beleuchtung, Videotechnik und Bühnentechnik bieten wir Ihnen hochqualifiziertes Fachpersonal und modernstes technisches Equipment. Wir sind seit über 25 Jahren für Sie in der Bonner Region tätig.

As a specialist, qualified company for event technology, sound engineering, lighting, video technology and stage technology, we can offer you highly skilled specialist staff and the latest technical equipment. We have been working for you in the Bonn region for more than 25 years.

Ihr Ansprechpartner | *your contact*

Lürick Veranstaltungstechnik GmbH
Thomas Lürick
Tel.: +49 228 9343063
tl@luerick.de

Lürick Veranstaltungstechnik

Event-Technik | *Event technology*



Vorhang auf. Ton ab. Licht an. Film läuft.
Stressfrei von Profis für Profis.

*Curtain up. Sound off. Lights on. Film running.
Stress-free by professionals for professionals.*

Tel.: +49 228 9343063
www.luerick.de

